

Junio 2, 2018

Estimadas Familias McKinley,

¡Cuando me detengo a reflexionar sobre el año escolar 2017-18, mi primer año como Directora de McKinley, me doy cuenta que viaje tan increíble hemos pasado! Este año implementamos muchas nuevas cosas emocionantes en McKinley:

- ❖ Agregamos instrucción de teatro para todos los estudiantes para darles una oportunidad en ser creativos y expresarse ellos mismos.
- ❖ Agregamos asambleas mensuales al aire libre para poder estar juntos como una comunidad y reforzar nuestros Pilares de Carácter y filosofía PRIDE. Nosotros empezamos a hacer Anuncios Viernes en la Mañana para compartir información, reforzar reglas escolares, y darle a los estudiantes oportunidad para colaborar con la Directora en transmisión líder.
- ❖ Actualizamos en toda la escuela el Apoyo en el Comportamiento Positivo/Plan de Disciplina, agregando el nuevo “5 para Éxito” reglas escolares. Hubo un aumento de énfasis en el reforzamiento positivo de Mac Slips, así como un enfoque sobre el desarrollo socio-emocional durante Reuniones de la Mañana (Clase Receptiva).
- ❖ Los maestros aprendieron acerca de las nuevas practicas de instrucción, Mapas de Pensamiento y oportunidades de Discurso Académico, y empezaron a implementarlos en toda la escuela. Por primera vez el personal clasificado pudo participar en entrenamientos para que ellos puedan apoyar a estudiantes y maestros para implementar estas practicas basadas en investigación. También, por primera vez. maestros líderes (un equipo de 12) se reunieron como un Equipo Líder de la Escuela (SLT) para analizar información, y determinar nuestro enfoque académico escolar.
- ❖ Implementamos un modelo diferente de Respuesta a la Intervención (RTI) que se enfocó en la instrucción básica en el aula con intervención de extracción Nivel III, en ELA para estudiantes K-5, brindada por nuestras dos Maestras Inervencionistas en Lectura y Alfabetismo de Lenguaje. El nuevo apoyo de este año fue extendido a los grados K y 1^{ro}, y 5^{to} recibiendo apoyo adicional en matemáticas. El 100% de nuestros estudiantes Nivel II y III (80 estudiantes 1^{ro}-5^{to}) fueron servidos, y el 27% de ellos pasaron del Nivel III al Nivel II o salieron.
- ❖ Los maestros se involucraron más que nunca, organizando y actuando en el Show Talento, renovando la Noche de Alfabetismo en una experiencia interactiva familiar, viniendo a los eventos comunitarios, dirigiendo al Consejo Estudiantíl, y entusiastamente participando en las rifas Fecha con el Meastro.
- ❖ Un nuevo espacio para el aprendizaje del estudiante fue creado, el Anexo de Aprendizaje, donde pequeños grupos de estudiantes pueden trabajar con maestros. Este verano, una pared será removida para hacer el lugar aún más grande para que pueda ser utilizado también como salón de música y baile.

- ❖ Gracias a la colaboración del PTA con la escuela, hemos aumentado el número de asambleas escolares de 4 el año pasado a 13 este año. Las asambleas variaron de baile folclórico a Tambor Africano, reciclado y conservación, actores actuando historias de estudiante, y actuaciones de música clásica.
- ❖ Comunicación de casa a la escuela con los padres fue aumentada con un noticiero mensual y una cuenta twitter. Por primera vez una Orientación/Feria de Información con la escuela y grupos comunitarios se llevó a cabo el primer día de escuela. El Grupo Recurso de Educación Especial para padres fue creado, y las reuniones se realizaron cada mes.
- ❖ El Grupo de Apoyo Afro Americano (AASG) fue reintegrado este año, y se convirtió en un próspero grupo de padres. Las reuniones del Comité Consejero para Estudiantes Aprendiendo Inglés (ELAC) constantemente tuvo asistencia alta de padres.
- ❖ PTA actualizó varios eventos en una manera fresca y audaz. En particular, la Noche de Comedia obtuvo una sensación del salón, haciendo más dinero y teniendo un más alto resultado que antes, 160 personas estuvieron presentes. PTA revitalizó el voluntariado y los voluntarios hicieron un maravilloso evento del Festival de la Cosecha y Día Internacional para las familias McKinley.
- ❖ Tuvimos un Excelente Foro Escolar, el primer foro llevado a cabo en McKinley con un considerable resultado de maestro/personal, donde padres y maestros reflexionaron juntos sobre la información, fortalezas de la escuela, y de la manera como todos pueden trabajar juntos para hacer a la escuela aún mejor. En una Presentación de Bagels con Benjamin, los padres aprendieron sobre el enfoque de Discurso Académico de nuestra escuela viendo videos del aprendizaje de nuestros estudiantes en acción.
- ❖ Para aumentar el espíritu escolar y orgullo, nuestra graciosa y divertida mascota Mac el León fue presentada junto con la nueva ropa Spiritwear en los colores de nuestra escuela.

Yo estoy extraordinariamente orgullosa de todo lo que hemos llevado a cabo este año escolar. Mientras no siempre fue fácil, al final los éxitos y logros que hemos hecho juntos son bastante impresionantes. Me siento afortunada de haber venido a una escuela que esta llena de tantos estudiantes maravillosos, maestros apasionados que trabajan duro, y padres bondadosos, que hicieron lo posible para que McKinley floreciera tanto este año.

Agradezco a cada uno de ustedes por todo su apoyo. Espero por el año 18-19, y se que va a ser otro año maravilloso.

Sinceramente,



Ashley Benjamin, Ed.D.
Directora